#### **Voces v Miradas**

#### Pedro Luis Sánchez Gil

► Secretario Judicial director del Servicio Común de Alicante



## CON LA CONCIENCIA REPRIMIDA

n las sociedades libres en las que tenemos la suerte de vivir, estamos actualmente en permanente debate sobre la crisis económica, las exigencias de los mercados, las regularizaciones fiscales y los modelos de crecimiento, cuestiones que esperamos se desenvuelvan en el marco de la convivencia pacífica que los Estados democráticos y de derecho posibilitan. Porque en algunos reductos de esas mismas sociedades y en otras con las que tangencialmente nos relacionamos, hallamos tales muestras de deshumanización y de injusticia que sin paliativo alguno hemos de calificarlas como de horribles y espeluznantes, paradigmas de la maldad humana, monstruos de ayer y de hoy que desgraciadamente se repiten en el curso de la historia aniquilando el alma de quienes tienen el infortunio de cruzarse en su camino. Âños de avance en el pensamiento, en la filosofía, en la psicología, en el estudio de las emociones, de los sentimientos e impulsos que rigen la conducta humana, y sin embargo de tiempo en tiempo emergen de entre nosotros esos despojos de humanidad que no respetan los más elementales principios, el derecho a la vida y a la dignidad de que todo ser humano es acreedor por su propia naturaleza. Más allá de las diferencias de programas de índole política de uno u

otro signo, hay imperativos que exigen de todos un com-

promiso, un posicionamiento inequívoco en la defensa del

No puedo aceptar tampoco las descalificaciones generalizadoras contra la clase política, porque en general, la mayoría de quienes nos representan son personas honestas

bien. Lo contrario, cerrar los ojos o contemplar el mal con indiferencia, es hacerse copartícipe de los horrores que asolan el mundo en tantos y tantos lugares y que los medios de comunicación nos los hacen patentes día tras día.

Todas las sociedades civilizadas cuentan con una ética del bien y del mal. La que ha inspirada las sociedades occi dentales ha tenido en gran medida unas raíces cristianas. Lo que la doctrina cristiana hizo mejor que ninguna otra e plasmar en forma concreta una ética del bien y del mal qu durante siglos ha guiado nuestro comportamiento y que muchos entendemos totalmente válida en los tiempos actuales. Pero rebobinemos. Como las virtudes solo acompa nan en plenitud a los escasos hombres justos que el mundo ha dado, estamos acostumbrados a convivir con la injusticia, la envidia, la hipocresía y la soberbia, es decir, con un cierto grado de malevolencia. Por fortuna, la mayoría de nosotros no nos hemos enfrentado cara a cara con la maldad radical, con la sordidez del submundo que habita

# Lectores



Pedro Cavadas

### Carta a Pedro Cavadas

► Estimado compañero: Ateniéndome estrictamente al reportaje y a la entrevista que reproduce el Diario INFORMACIÓN el doce

#### [POLÉMICA POR UNAS DECLARACIONES]

de mayo de este año, he de concluir que tu personaje desde luego sobrepasa todas las fronteras... de la ética. Dada mi especialidad, no me sorprende la infinita desenvoltura con la que uno hablando de los demás, en realidad lo hace de sí mismo. Sin duda existe el puro placer del don pero, por favor, aplícate el placer puro del callar; sobre todo si en tu dicho se instala el juicio de valor: vago, nada menos. Me creas la opinión de que la sabiduría de tu bisturíes pareja a la ignorancia de tu palabra. Y que ambas van unidas por aquello que el tiempo y los hechos no cesan de martillearnos: el atrevimiento.

Recibe un abrazo.

O Octavio Frieyro Seguí

## Soy enfermera y en nombre del colectivo digo basta ya

► España va mal, estoy de acuerdo, pero ¿tenemos la culpa los empleados públicos de la crisis? ¿Se acordaron de nosotros en tiempos de bonanza? No, señores, seguíamos con el mismo sueldo cuando con la burbuja inmobiliaria hizo que los demás pudieran vivir mejor, nosotros callados y contentos, pero ahora resulta que tenemos la culpa de todo: ganamos mucho, somos vagos y, encima, según el doctor Cavadas, concubinas de los médicos.

Ya está bien. Una enfermera trabaja 6 días a la semana, no dispone de fiestas y domingos; por las noches atiende ella sola a 30 enfermos, pero eso sí, se ve que no produce suficiente según nuestros responsables de Sanidad y tenemos que pagar la mala gestión de ellos. Solución: que paguemos los empleados públicos.

Ya se han encargado bien de decir a la opinión pública que somos los culpables de todo, pero eso sí ¿cuántos políticos tenemos en la Comunidad Valenciana?, ¿cuánto ganan?, ¿qué dietas tienen?, ¿cuántos asesores tienen?, ¿qué les pagan? Da igual, ¡como lo hacen tan bien! que no les quiten nada, ¡pobrecillos!, se lo merecen: trabajan mucho.

La salud es un derecho y la Sanidad es de todos.

O Ma Carmen Flores Candela

#### **DE CONSELLERA A PROFETA**

▶ Teniendo en cuenta el nivel de inversión educativa de la Comunidad Valenciana, las autoridades han designado a la consellera de Educación ideal. Sólo hay que hacer un recorrido por sus declaraciones en los meses que lleva en el cargo para entender tal afirmación. Cuando apenas se había publicado el famoso decreto del 5 de enero, María José Catalá anunciaba como una profeta de Rajoy y Wert que subiría las horas lectivas de los docentes, negando, eso sí, que tal medida, inexplicablemente, conllevase el despido de interinos. Meses más tarde, cuando ya el Ministerio de Educación había adoptado como medidas sus vaticinios, responde a la convocatoria de huelga del sector docente valenciano diciendo que ahora no es momento de huelgas, sino de «arrimar el hombro». De nuevo, sale a relucir su vertiente de Casandra, ya que el curso que viene docentes y alumnado estaremos hombro con hombro una vez que la ratio se eleve por obra y gracia de la consellera y sus adláteres. Como colofón a su buen hacer y a su tino comunicativo, ayer, cuando empezamos las jornadas de huelga, la señora Catalá pidió al profesorado que se realicen las protestas en horas no lectivas (tardes, fines de semana, ¿madrugadas?...) con tal de no perjudicar a los estudiantes, haciéndonos ver con cuánto interés ha seguido las protestas que profesores y maestros han llevado a cabo, desde enero, en horarios totalmente ajenos al lectivo. No, si la culpa de todo es de los docentes por no escucharla...

O Álvaro Giménez García

#### LA CANTERA NECESITA UN PASEO ACCESIBLE

 Muchos lo desconocen, pero las obras de paseo litoral iniciadas frente a La Cantera pre sentan tramos inaccesibles. Este proyecto po dría suponer la comunicación definitiva enti el Postiguet y la Albufera. Sin embargo, la exis tencia de un incomprensible muro delante de mirador de Rocafel y unas escaleras al final de paseo obligará a personas de movilidad redu cida y ciclistas a detenerse, pensar sobre la ut lidad de las obras públicas y, tras esto, volve sobre sus pasos cabizbajos ante la imposibil dad de continuar. Desde el pasado verano s han presentado varias instancias tanto en o Ayuntamiento de Alicante como en GTP, qu es la empresa pública perteneciente a la Cor selleria responsable de la ejecución de este tra mo. En ellas se ha solicitado que el paseo se de fina como una vía verde que permita conecta las playas referidas utilizando la totalidad d la infraestructura tranviaria (plataforma, tú neles) que quedará sin uso cuando entre e servicio la vía que atraviesa la Serra Grossa Ambas administraciones «se pasan la pelota y ninguna da una respuesta convincento Mientras, GTP avanza. El tiempo se acaba y po dría perderse una oportunidad histórica d crear un paseo sin pendientes desde Alicant hasta la Albufera, que se convertiría en un hit para el turismo sostenible de esta ciudad.

O Pedro García Raigal

#### CONSERVAR EL PATRIMONIO DE LA VILA

▶ Pasado un mes de la inauguración del nue vo Complejo Parroquial Cristo Resucitado d Villajoyosa, los vileros hemos observado cóm de la noche a la mañana la parroquia arci prestal Nuestra Señora de la Asunción ha re ducido las misas sólo al domingo por la tardi todo lo demás se hace en la nueva iglesia, a excepción de bodas, entierros y bautizos a elec ción de la feligresía (menos mal). Después d cinco siglos de historia, la parroquia está ce rrada por las tardes, sólo se abre tres días pc la mañana, cosa que los vileros y gente que no visita de fuera no podemos rezar a nuestra pa



sección a **Informacion.cartas@epi.es** o, por correo ordinario, indicando: Cartas al Director, **Avda. Dr. Rico, 17. 03005 Alicante**. Es imprescindible que conste el nombre y apellidos, domicilio, teléfono y número de DNI o pasaporte.

INFORMACIÓN se reserva el derecho de resumir o extractár el contenido de las cartas y de publicar aquellas que crea oportuno. No se mantendrá correspondencia ni se atenderán visitas o llamadas telefónicas sobre originales no publicados.